

Topic of town

まちの話題



河北

1年の無事願って獅子舞 馬鞍地区で伝統の春祈祷



新春恒例の「春祈祷」が1月3日、馬鞍地区で行われました。

笛と太鼓の軽快なお囃子が響く中、氏子たちが集落の入り口にある秋葉神社を参拝。その後、一行は地域内63戸を一軒ずつ巡りました。

今年は獅子頭が新調されてから初めての巡行。各家庭の玄関先では、住民たちが新しくなった獅子を笑顔で出迎えました。獅子に頭を噛んでもらう伝統の所作を通じ、住民たちはこの1年の無病息災や家内安全を晴れやかな表情で祈願していました。



石巻

親子で楽しく餅つき体験

萬画館で正月満喫

石ノ森萬画館は1月1、2日、新春恒例行事「マンガッタンお正月」を開いて客を迎えるしました。目玉は「餅つき体験」です。たきたての餅米が入った臼の前に子どもらが列を作り、順番が来ると「よいしょ」の掛け声に合わせて小さなきねを一生懸命に振り下ろしていました。つき上がった餅は、きな粉やごまをまぶして味わうことができました。正月らしいたこ揚げや、絵馬に願いごとを書く体験もありました。



河南

ピリッと引き締め運転を

「からし巻き配って啓発

石巻地区交通安全全協会河南支部は令和7年12月8日、前谷地の国道108号沿いホームセンター・ハンズサトウで「からし巻き作戦」と題した恒例の啓発活動を行いました。からし巻きは、たくあん漬けにからしを絡めてシソで巻いた特産品です。200袋を用意して国道を行き来するドライバーに配っていき、気ぜわしい年末年始もピリッと気を引き締めて運転するよう呼びかけました。



雄勝

「歳の市」で正月準備

カキのむき身も活アワビも

年末恒例の「おがつ歳の市」が令和7年12月27日、道の駅硯上の里おがつで開かれました。震災前から続く行事で、道の駅ができるからは5回目になります。直売所ではカキのむき身やビンチョウマグロの切り身、活アワビなど正月用の食卓を彩る食材の数々が並びました。ほかにも農産物や正月飾りの販売、キッチンカーの出店があり、はっと汁が無料で振る舞われるなどしてぎわいました。



北上

年の瀬の物産市盛況

お得に買って「にっこり

「にっこり歳の市」と題した年の瀬恒例の物産市が令和7年12月21日、北上総合支所であります。平成8年から32回目の今回も地元の農水産品が特価で並び、多くの人が年越しや贈答用に買い求めていました。特に真ダコやもち米は早々に完売する人気ぶりで、鯨肉販売にも行列ができました。一定額の買い物で挑戦できる抽選会もあり、当たりを告げるベルが景気良く鳴り響いていました。



桃生

安田さん招き冬のコンサート

桃生中と初共演も

仙台市在住のサックス奏者、安田智彦さんのグループによる冬のコンサートが令和7年12月6日、桃生公民館で開かれました。集まった200人余りの観客にジャズやポップスの音楽を届け、3回目の今回は初めて桃生中学校総合文化部吹奏楽班の生徒と共に演しました。主催者は安田さんにサックスを習う地元の土地家屋調査士の若山智彦さんで、大人のムード漂う「ダブル智彦」の演奏も会場を沸かせしていました。



牡鹿

美しいハーモニーを楽しむ

東北電力クリスマスドリームin牡鹿

今回で32回目となる「東北電力クリスマスドリームin牡鹿」が、令和7年12月8日に牡鹿観光物産交流施設「Cottu」で開催されました。このイベントは、原子力立地地域の文化活動の支援として実施されており、今回はミュージカル歌唱グループ「ディア・マイ・プリンセス」による歌や朗読などが披露されました。招待された地区内の小中学生らは、プロの演奏によるディズニーソングやクリスマスソングなどに手拍子などで参加するとともに、美しいハーモニーを楽しみました。

